



**10 Pièces**

**295 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2245**

**1 450 000 €**

**Chatou**

Maison à vendre (78400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CHATOU - secteur Gambetta -face à la Seine : au calme absolu et à l'abri des regards, au sein d'un clos situé à une dizaine de minutes du centre ville de CHATOU et de la gare RER CHATOU/CROISSY, à 400m d'une station de bus et d'un petit supermarché, maison maison familiale en pleine propriété, 10 pièces, 4/5 chambres, édiée en 1996 sur une parcelle indépendante de 757m<sup>2</sup>. Garage double fermé, attenant à la maison.D'une surface habitable de 274m<sup>2</sup> répartis sur 3 niveaux, dont un rez-de-jardin aménagé, elle offre une entrée avec placards et toilettes invités, un bureau ou chambre de plain pied ...

CHATOU - Gambetta sector - facing the Seine: in absolute calm and out of sight, in an enclosed area located about ten minutes from the city center of CHATOU and the RER CHATOU/CROISSY station, 400m from a bus station and a small supermarket, family house in full ownership, 10 rooms, 4/5 bedrooms, Built in 1996 on a woody and independent 757sqm . Closed double garage, attached to the house.With a 274sqm of living area spread over 3 levels, including a garden level It offers an entrance hall with cupboards and guest toilet, an office or bedroom on the same level as the garden, a bright 55sqm ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

